

La Tribuna de Toledo

La Puebla de Montalbán

Grupos de la provincia actúan en la I muestra de teatro Calixto y Melibea

latribunadetoledo.es - lunes, 9 de marzo de 2015

El grupo de teatro aficionado 'Los buscadores de sonrisas' de La Puebla de Montalbán conmemora el décimo aniversario de la constitución del colectivo y ha organizado a lo largo de tres fines de semana una muestra de teatro titulada 'Calixto y Melibea', en homenaje a 'La Celestina', de Fernando de Rojas. Seis formaciones de la provincia han colaborado con la representación de montajes en la Casa de la Cultura.

Así lo explicó a este diario uno de los integrantes del colectivo, Diego Armando Laguno, quien recalcó que pretenden que la muestra, organizada con pocos recursos económicos aunque con la colaboración del Ayuntamiento de La Puebla de Montalbán, funcione lo mejor posible. «Se ha organizado rápido, esperamos que el próximo año vengan grupos de fuera», aseveró el representante de 'Los buscadores de sonrisas', formación teatral con cinco actores.

La programación de esta primera edición de la muestra de teatro 'Calixto y Melibea' incluía para la jornada del sábado la obra de Arthur Miller 'Todos eran mis hijos', a cargo del grupo aficionado 'Carpe diem' de la vecina localidad de Torrijos. Al día siguiente, la compañía de Fuensalida 'La Pasión' salía al escenario de la Casa de la Cultura con la pieza 'La casa de los siete balcones', de Alejandro Casona.

Tercera semana. Para el tercer y último fin de semana de teatro en La Puebla de Montalbán, el grupo ha reservado el 14 el espacio para la formación de **Orgaz** 'La farándula' con la pieza cómica 'Que viene mi marido'. Para el día 15, 'Los buscadores de sonrisas' cerrarán la programación con la obra 'Marcelino pan y vino'.

El primer fin de semana, actuaron en la Casa de la Cultura los grupos aficionados 'La Corropla' de Malpica de Tajo con 'Los encuentros de Lisarda' y la compañía de Fuensalida y La Puebla de Montalbán 'Nuevo amanecer', con la pieza 'Envidias fusión teatro y danza'.

La formación de La Puebla de Montalbán ha ofrecido al público un abono por las seis obras de 20 euros y también la posibilidad de comprar entradas por cada una de las sesiones por cuatro euros. A las dos primeras representaciones ha asistido una media de 150 espectadores, tal y como informan desde la organización.

Disponible en: <http://www.latribunadetoledo.es/noticia/ZC9B2AAE0-DEB3-C83B-175EB92C70A3D41E/20150309/grupos/provincia/actuan/i/muestra/teatro/calixto/melibea>